

l'action infinie, la vie divine !

Et cette dépendance sans limites, et cette obéissance aveugle, et cette impuissance voisine du néant, quand je suis le Tout-Puissant et le Dominateur de la terre et des cieux, des anges et des hommes !

Et je pourrais ne pas désirer d'un désir qui est une faim et une soif ardente, je pourrais ne pas demander que l'on sympathise aux abaissements que j'ai embrassés si amoureusement ?

Quoi, vous ne me donnerez pas cette consolation d'honorer mes humiliations par votre humilité, mon silence en vous taisant pour moi dans l'épreuve, ma patience en souffrant doucement pour moi, ma dépendance en vous laissant diriger, mon obéissance en embrassant avec joie l'obéissance ?

Ah ! pourtant j'ai soif d'être honoré dans mes sacrifices eucharistiques, par les sacrifices de vos vertus et de